

Upacara HUT Kemerdekaan RI ke-69 di KIB Lobam



Penggerak Bendera Merah Putih saat menaikan bendera pada Upacara HUT RI ke-69 di KIB Lobam.

BATAMTODAY.COM, Tanjunguban - Upacara HUT Kemerdekaan RI ke-69 di Kawasan Industri Bintang (KIB) Lobam, Minggu (17/8/2014), berlangsung penuh hikmat. Upacara bendera yang sudah menjadi agenda tahunan bagi pengelola KIB Lobam, PT Bintang Inti Industrial Estate (BIIE), dalam rangka peringatan HUT Kemerdekaan RI, yang dilaksanakan di lapangan Pujasera KIB Lobam diikuti oleh ratusan karyawan perwakilan dari 17 perusahaan serta para pelaku usaha yang beroperasi di kawasan industri tersebut.

Dalam amanatnya, Camat Serikuala Lobam, Emiwati, yang bertindak sebagai inspektur upacara, menyampaikan terkait masalah pelaksanaan Pemilu Legislatif dan Pimilu Presiden 2014 yang baru saja berlangsung dan sudah berjalan dengan aman dan damai, apa pun hasilnya harus diterima karena itu adalah hasil yang terbaik.

"Dalam waktu dekat juga akan berlangsung pemilihan kepala daerah (Pilkada) Kepri dan Bintang, sehingga seluruh masyarakat dituntut untuk secara bersama-sama menjaga daerah ini untuk tetap aman dan kondusif. Seluruh masyarakat dan pekerja diharapkan untuk meningkatkan etos kerja, agar terwujudnya masyarakat yang sejahtera dan Kepri sebagai Bunda Tanah Melayu," ujarnya.

Upacara HUT RI ke-69 di KIB Lobam dihadiri langsung oleh Liaison Manager PT BIIE Lobam, Jamin Hidajat, Danramil Bintang Utara Kapten D Zebua, pimpinan KPLP, perwakilan Polres Bintang, perwakilan dari instansi lainnya dan seluruh lurah dan kepala desa se-Kecamatan Serikuala Lobam serta ratusan karyawan perwakilan perusahaan yang ada di KIB Lobam.

Peringatan HUT RI ke-69 di KIB Lomam juga disemarakkan dnegan sejumlah perlombaan dengan memperebutkan sejumlah hadiah yang menarik, antara lain lomba marathon keliling kawasan, sepakbola putri, tarik tambang serta panjat pinang. (Narasi & Foto: Arjo/BATAMTODAY.COM)



Camat Serikuala Lobam, Emiwati, yang bertindak sebagai Inspektur Upacara HUT RI ke-69 di KIB Lobam menyampaikan amanatnya.



Pimpinan perusahaan dan ratusan karyawan di KIB Lobam sebagai peserta upacara antusias mengikuti prosesi Upacara HUT RI ke-69 di KIB Lobam.



Senior Liaison Manager PT BIIE Lobam, Jamin Hidajat, mendampingi Camat Serikuala Lobam Emiwati menuju lokasi Upacara HUT RI ke-69 di KIB Lobam.



Senior Liaison Manager PT BIIE Lobam menyambut kedatangan Camat Serikuala Lobam Emiwati dalam rangka Upacara HUT RI ke-69 di KIB Lobam.



Atraksi Marching Band SMPN 12 Bintang ikut menyemarakkan Upacara HUT RI ke-69 di KIB Lobam.



Camat Serikuala Lobam Emiwati dan Jamin Hidajat menyalami peserta Upacara HUT RI ke-69 di KIB Lobam.



Kepala Cabang PT SBP Lobam, T. Sianturi, menyambut kedatangan peserta dari TNI dan Polri serta instansi lainnya dalam Upacara HUT RI ke-69 di KIB Lobam.



Ratusan karyawan di KIB Lobam ambil bagian dalam lomba marathon keliling KIB Lobam sebagai semarak peringatan HUT RI ke-69 di KIB Lobam.



Peserta lomba tarik tambang putri KIB Lobam terlihat antusias mengikuti lomba dalam rangka HUT RI ke-69 di KIB Lobam.



Jamin Hidajat mengucapkan selamat kepada peserta upacara dari seluruh instansi dan TNI Polri yang hadir dalam Upacara HUT RI ke-69 di KIB Lobam.



Camat Serikuala Lobam Emiwati yang bertindak sebagai inspektur upacara didampingi Jamin Hidajat dan staf menerima laporan Pemimpi Upacara HUT RI ke-69 di KIB Lobam.

Abadikan moment spesial Anda
di BATAMTODAY gallery
 untuk pemesanan hubungi:

Telp: (0778) 431 307 Fax: (0778) 431 346 Email: gallery@batamtoday.com